



準備

校長 阿部 卓

日差しが高くなってきた、夕暮れの時間が遅くなってきた、梅のつぼみがふくらんできた、等々、春の準備が始まっているなど感じますが、実際には今が一番寒い時期です。この1週間に、発熱や腹痛などとともにインフルエンザに罹患した子供が急に増えてきました。うがい手洗いの励行、栄養、睡眠、規則正しい生活を心がけるように、ご家庭でも声かけをお願いします。重ねて、遅刻、欠席などのご連絡も連絡帳等で確実にお願いします。○さて、毎年1月の第4土曜日には、次の年度のPTAを運営してくださる役員の互選会が開かれます。今年は1月25日(土)に、各学級から推薦(「抽選で」という方も多数おいででした)された候補者が集まり、選出が行われました。今年度の役員の皆様が見守るなか、積極的に名乗りを上げて、新役員の皆様が決まっていたということです。

これまでの役員の皆様が取り組んだ、PTAを少しでも活動しやすくしようという努力が理解され、活動に参加しやすくなっていると受け止められた結果でもあると思います。PTAの皆様の協力があって子供たちの健やかな育成が力強く進められると思っていますので、ありがたく、いっそう力を合わせていかねばという思いを深めました。

○安全安心パトロールの皆様には、厳しい時期になりました。朝のパトロールでは、太陽が昇り始めたばかりで最低気温に近い状況のなかで登校を見守っていただいています。午前や昼のパトロールでも、風の強い日があり、砂ぼこりにまみれることもしばしばです。

こうしたなかで、毎日、子供たちに声をかけ、励ましてくださいます。休み時間が始まる前には昇降口の扉を開け、終わった後には扉を閉めるなど、あまり知られていないような安全対策のための作業を積み重ねているのです。

安全安心パトロールの運営は5年保護者の皆様が主に行います。1月から現在の4年保護者の皆様にすでにバトンタッチされ、準備が整っています。ぜひ、ご参加ください。

○今年も、練馬区小学生駅伝大会を目指して、参加希望者の朝練習を始めました。今の6年生が4年の時に初出場しましたので、3回目の挑戦になる子供がいます。子供たちの希望があり、クラブ活動のなかに陸上競技クラブを誕生させ、年間計画を立てて長く走る準備にも取り組んできました。5年生にも4年生にも参加したいという子供が続いています。

楽しく運動に親しむこと、楽しむためには練習も必要なことを経験してほしいと思います。走ることが楽しくて仕方がないということが最も重要です。冷え込んだ校庭を走っている子供の様子を見ると、楽しくて仕方がないのだろうと感じます。大会は2月16日。

○6年生を送る行事が始まります。5・6年生によるお別れスポーツ大会(13日)、全校での6年生を送る会(20日)、縦割り班のお別れ給食会(21日)など、5年生が中心になり感謝の気持ちで準備を進めています。準備が進むほど、6年生を送る日が迫ります。

○給食使用食材の産地についてのお知らせ(12月24日(火)~1月28日(火))

お米(青森県産 まっしぐら)赤米(秋田県)

牛乳(12月中:北海道、青森県、岩手県、宮城県、秋田県、群馬県、千葉県)

(練馬産)キャベツ・大根・こまつな・ねぎ・にんじん・白菜・ブロッコリー・ゆず・

みず菜、ねぎ(栃木県、群馬県、埼玉県)にんじん(千葉県、東京都)ごぼう(青森県)

白菜(茨城県)みず菜(宮城県)チンゲンサイ(茨城県)にら(栃木県)玉ねぎ(北海道)

ブロッコリー(群馬県)じゃがいも(北海道、長崎県)冬瓜(愛知県)かぶ(千葉県)

にんにく(青森県)れんこん(茨城県、千葉県)ピーマン(宮城県)たけのこ(愛媛県)

えのき・しめじ(長野県)ごぼう(青森県)しょうが(高知県)かぼちゃ(鹿児島県)

せり(茨城県)さつまいも(千葉県)あずき・大豆(北海道)きゅうり(群馬県、宮城県)

きなこ(北海道)もやし(栃木県)さといも(愛媛県)大根(千葉県)レモン(広島県)

こまつな(千葉県、東京都)白ごま(パラグアイ)ココア(オランダ)

洋なし(山形県)みかん(静岡県、和歌山県、熊本県)スイートスプリング(柑橘類:熊本県)

豚肉(青森県、岩手県、秋田県、群馬県)鶏肉(岩手県、宮城県)

さんま(北海道)ホキ(ニュージーランド)ひじき(長崎県)削り節(静岡県、九州)



2月行事予定



日	曜日	朝	学校行事等
1	土		
2	日		
3	月	朝	委員会
4	火		6時間授業日(456) そり遠足(さ)
5	水		ふるさと文化館見学(3)
6	木	集	避難訓練 言語訓練(さ)
7	金		言語訓練(さ)
8	土		土曜授業参観(2時間公開) PTA 年度末総会
9	日		東京都知事選挙
10	月	朝	クラブ クラブ見学(3) 安全指導
11	火		建国記念の日
12	水		午前授業 特別時程
13	木	集	お別れスポーツ大会(56)
14	金		お別れスポーツ大会(予備日)
15	土		
16	日		
17	月	朝	クラブ クラブ見学(3) ポプラディア出張授業(3)
18	火		ポプラディア出張授業(3)
19	水		特別時程 6年生を送る会準備(5)
20	木		6年生を送る会
21	金		お別れ給食会
22	土		
23	日		
24	月	朝	クラブ
25	火		保護者会(56さ) 6時間授業日(4)
26	水		
27	木	集	保護者会(34) お別れスポーツ会(予備日)
28	金		保護者会(12)

《2月の生活目標》

「外で元気に遊ぼう」

《2月の給食目標》

「上手に後始末をしよう」

《2月の保健目標》

「健康な心を育てよう」

薬物乱用防止教室

1月24日金曜日、6年生が薬物乱用防止教室を開催しました。講師の先生の話の後キャラバンカーを見学しました。



講師の先生のお話

薬物乱用という言葉は初めて耳にする児童もいたと思いますが、テレビなど報道でも流れているので、コカイン・マリファナ・大麻など、聞いた名前も出てきて、真剣に講師の先生の話に聞き入っていました。

薬物は、麻薬・覚醒剤・違法ドラッグなどがあることや、一回でも使用するとやめられなくなる依存性があることを教わりました。

薬物は、絶対に使わない、友達や先輩、知らない人に進められても断る勇気が必要なことも、教えていただきました。



キャラバンカーの中

お酒やたばこの経験が早いほど、薬物に手を出す確率も高く、自分の将来も壊し家族も悲しませ、命までも奪ってしまうこともあります。「ダメ。ゼッタイ。」を合い言葉に、子供たちには使

わせない、大人社会から根絶しなければいけないことを伝えることができました。

ご家庭でも機会がありましたら、薬の使い方や薬物、たばこ・お酒についてお子さんと話す機会をもっていただけたらと思います。

～手洗い・うがいの徹底を お願いします～

風邪やインフルエンザで休む児童が増えてきています。うがい手洗いの励行を、ご家庭でもどうぞよろしくお願いいたします。

～チャイムがなったら 家に帰りましょう～

日暮れは遅くなってきましたが、不審者対策や事故防止のためにも、4時半の夕べの音楽がなったら、遊ぶのをやめて帰宅するよう、ご家庭での声かけをお願いします。